



やまゆり

学校だより

令和5年12月4日

64号

学校長 杉本賢二

校訓 「和の心」

学校教育目標 「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」一気づき・考え・実行する

校内研究重点 「個別最適な学びと協働的な学びで、主体的に学習する生徒を育成する」

学校教育目標重点 「小中学校の連携」・「豊かな心の育成」

小学生の「音楽集会」に参加しました

11月29日(木)に小中学校の「音楽交流会」を行いました。

小学校の「音楽集会」に中学生が参加し、生徒会長の加藤景己さんが感想を述べました。低学年・中学生・高学年がそれぞれ練習してきた成果を発表し、音楽に親しむ集会をすることができました。今後も、小中連携を推進していきたいと思います。

進行は児童会役員さん



最初に1・2年生の合唱の発表



透き通る歌声



タイミングバッチリ！



自然と体が揺れます



3・4年生は楽器が増えます



一人一人が周囲の音に合わせます



ぴったりそろったハーモニー



これまでの練習の過程やポイントが伝わります



歌声に合わせて振りも伸びやかです



5・6年生は寸劇からスタートです



表現力の高さを発揮



前のめりで発表に聞き入る中学生 手拍子をしたり声を出したりしながら、一体感を創りました



生徒会長のことば



1・2年生は、元気いっぱいの演奏でこちらまで元気になりました。

3・4年生は、ユーモアがある学年の雰囲気が感じられ、協力が伝わる演奏でした。5・6年生は、世界旅行というテーマで、「次はどこの国だろう」と予想しながら聞き入りました。どの学年も素晴らしい演奏でした。

学校教育目標重点 「豊かな心の育成」

劇団四季の「ウイキッド」を鑑賞しました

11月30日(木)に劇団四季の「ウイキッド」を全校生徒が鑑賞しました。

三井ガーデンホテルのランチビュッフェ 外国の方々にも人気のホテルだそうです



ローストビーフや飲茶もついたお腹一杯のランチでした。しかも、楽しく食べました。



人気のメニューは、自分で焼くワッフルやフレンチトーストでした。



オレンジ山盛りの生徒も… 笑顔のランチ！

開演前のステージで



開演まであと少し どんなステージが始まるのかワクワクしながら待ちました



座席は3Fまで満席でした 初日に完売のプレミアムチケットでした



観劇を終了して全体で記念撮影 興奮冷めやらぬ素晴らしいステージに思わず、涙があふれる生徒も多数 友情や信念等、日々の生き方を考えさせられるストーリーでした



芸術鑑賞会に参加させて頂きました。教育委員会や行政の方々のご努力に感謝致します。

